

Tingkatkan Kemampuan Anggota, Rutan Blora Gelar Latihan Menembak

YOWAN - BLORA.PUBLIKJATENG.COM

Nov 12, 2022 - 09:45



Tingkatkan Kemampuan Anggota, Rutan Blora Gelar Latihan Menembak

Blora - Guna meningkatkan kemampuan anggota dalam menggunakan senjata api (senpi), Rutan Blora Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melaksanakan latihan menembak sasaran. Kegiatan kali ini dilaksanakan di Lapangan Tembak Watu Gede Bogorejo Blora. Sabtu (12/11/2022). Kegiatan ini hasil Sinergitas Rutan Blora dengan Polres, latihan menembak ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Blora Tri Joko Wiyono, di dampingi Instruktur dari Kapolres Blora Kopol Eko Budi Sulistyanto. Hadir dalam kegiatan Para Pejabat Strukturan Rutan Blora dan Jajaran.

Karutan Blora mengatakan, latihan menembak ini merupakan kegiatan yang sudah terjadwal dilingkungan Rutan Blora dan dalam pelaksanaan Bersinergi

bersama Polres Blora di lapangan Tembak milik Polres Blora.

Tujuan dari latihan ini untuk meningkatkan kemampuan anggota, khususnya dalam menggunakan senpi. Latihan ini juga dimaksudkan untuk meminimalisasi pelanggaran serta kesalahan prosedur penggunaan senpi selama anggota bertugas di lapangan, sehingga dalam menggunakan senpi ini tidak terjadi salah tembak atau kesalahan prosedur lainnya, yang dapat terjadi karena minimnya kemampuan anggota dalam menggunakan senpi.

“Seluruh anggota baik Senior ataupun yunior pemegang senpi mengikuti latihan menembak. Harapannya dapat menambah kemampuan dan meminimalisir penyalahgunaan senjata ataupun kesalahan prosedur dalam penggunaan senpi,” Ungkap Tri Joko.

Sementara itu Kabag Logistik (KabagLog) Polres Blora Kompol Eko Budi mengungkapkan bahwa kegiatan latihan menembak ini adalah salah satu agenda rutin yang harus dilaksanakan setiap Aparatur Negara Khususnya di Rutan atau Lapas.

"Kegiatan latihan menembak ini sangat bermanfaat untuk melatih kemahiran anggota dalam menggunakan senjata api yang memiliki tujuan utama menjaga harkamtibmas yang tetap kondusif," ujar Kabaglog Polres Blora.

Melalui kegiatan tersebut Kabaglog memberikan arahan kepada para peserta latihan diantaranya delapan teori menembak yaitu cara berdiri, pegangan, tarikan nafas, kelurusan, Latihan pandangan, gambar bidik, remasan picu, dan tatap fokus.